lundi, 11 novembre 2013 09:56

Une attaque terrestre saoudienne contre la Syrie à l'aide de la France?

IRIB-Selon le centcom saoudien qui se base à Taef, la France et l'Arabie saoudite ont commencé leurs exercices terrestres communs qui se concentrent sur les régions montagneuses .

selon le site Sabaq, citant le commandant des opérations Salman Ben Mohsen Al Chahri, ces exercices sont exclusivement menés à l'effet de préparer les troupes aux combats en montagne". "les opérations baptisés Al Rick 1 illustrent la solidité et le caractère cordial des relations qui relient la France à l'Arabie saoudite. ils sont l'expression des coopérations constructives entre Paris et



Riyad dans tous les domaines y compris militaires, ce sont les coopérations qui n'auraient pas été possible sans la présence du roi Abdellah et du président français au sommet du pouvoir " (!!!) le commandant français de ces opérations Marcel s'est félicité de son côté du niveau des relations franco saoudienne qui sont " très anciennes et depuis longtemps solides " " les combats en montagne sont de loin des combats les plus difficiles à mener c'est pourquoi les forces terrestres saoudiennes s'y préparent à l'aide des pays amis, a dit le commandant français avant de rendre hommage au commandant-adjoint des forces terrestres saoudiennes Fahad Ben Turki Ben Abdel Aziz, qui dirige aussi les unités parachutistes de l'armée saoudienne ainsi que la force élite de l'armée. " C'est lui l'initiateur de cette idée qui permet à nos forces de s'exercer aux combats dans des régions difficiles à aborder que sont les régions montagneuses. le centre fondé par le prince Fahad Ben Turki est de loin le premier centre d'entrainement en montagne dans la région du Golfe, a-t-il ajouté " c'est le lieu où nous entrainons nos forces à des tactiques de guerre et de combats en montagne . ces exercices se distinguent pourtant par la présence de nos forces spéciales. ce sont des soldats élites qui devront apprendre aussi comment se combattre dans des régions montagneuses. " les analystes politiques relèvent à travers cette information un autre signe du pari hasardeux de la France concernant son alliance avec les saoudiens. le non de la France qui a bloqué l'accord nucléaire de l'Iran avec les occidentaux a prouvé à quel point Paris se sent engagé par des contrats d'armements signés avec Riyad et d'autres intérêts économique que présente le royaume pour une France en crise . la politique insensée de l'Elysée en Syrie est l'une des conséquences néfastes de cet engagement et les français vont droit vers une reproduction de cette expérience d'échec avec l'Iran. pour certains analystes politiques, les exercices en question pourraient aussi avoir un rapport à la guerre que Riyad s'apprête à lancer contre la Syrie; l'armé e Jaysh al Islam a pour mission d'attaquer par voie terrestre la Syrie et s'emparer de la capitale . Or Damas est entouré de régions montagneuses.

Ajouter un Commentaire

Nom (obligatoire)
Adresse email
Url de votre site Web ou Blog

1 sur 2

Enregistrer

2 sur 2